



本年度の重点目標

「ちがいを認め合い、共に学ぶ子どもの育成」

令和7年度上妻小学校 運動会、みんながんばりました。

ご協力、ありがとうございました。

5月25日(日)に令和7年度の運動会を行いました。土曜日の予定でしたが、雨のため残念ながら実施できませんでした。日曜日にもグラウンド整備のため、午後からの実施にさせていただきました。各ご家庭におかれましては、度々の変更にもかかわらず、ご理解とご協力いただき心より感謝申し上げます。



本年度のスローガンは、「心を一つ

に みんな楽しく思い出に残る運動会」でした。本年度もできるだけ、教員が前に出ず、子ども達を主体に取り組みました。その中で、開会式や閉会式において、赤白それぞれの応援団長が台の上に立ち、自分の言葉で全学年の子ども達に思いや考えを伝える場を設定しました。練習の時から毎回自分で考えて伝えるようにしました。そのことにより、一段と子ども達の運動会に対する意欲が高ま

ったと感じました。本番では、全学年がこれまで体育科の学習において身につけた運動技能や態度面を十分に発揮することができました。また、6年生の応援団長・副団長を中心に自分たちで作りあげた応援合戦は、とても素晴らしい出来ばえでした。全種目終了後の子どもたちの表情を見ていると、どの競技も応援もキラキラ輝いていて、自信を持ってスローガンが達成できたと言えるのではないかと思います。最後の運動会となった6年生の輝く姿は、たくさんの人の心に残ることだと確信しました。また、6年生とともに係活動に取り組み、運動会を盛り上げてくれた5年生、来年度は最上級生として頑張ってくれることを期待しています。



最後になりましたが、早朝より駐車場のお世話をしてくださったPTA会長〇〇△△様をはじめ、ご担当の皆様、お忙しい中ありがとうございました。そして、保護者の皆様、

ご家族の皆様、地域の皆様、

子ども達に最後まで温かい

声援をおくっていただいたことに心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。今後とも本校の教育活動にご支援とご協力をお願いします。



全校朝会・・5・6年生 がんばっています

本年度も引き続き月初めの全校朝会は、5・6年生の委員会ごとにテーマを決めて、子ども達主体で進めています。主に、一ヶ月間全校でがんばることを話します。

6月の全校朝会のめあては「話している人に体を向けて、最後まで集中して聞こう」でした。進行は、集会委員会の6年×組〇〇△△さん、はじめの言葉は、5年×組〇〇△△さん、おわりの言葉は、5年×組〇〇△△さん

でした。今月は環境委員会から「トイレのスリッパをならべよう」についての提案でした。トイレのスリッパを綺麗にとそろえるためにはどうしたらよいか動画にまとめたものを見せたり、トイレのスリッパ並べチェックの取組について知らせたりしました。説明がとても分かりやすく、どの学年の人たちも最後までしっかり聞いていました。

子ども達が「トイレのスリッパを綺麗に並べよう。」と思うような内容でした。この取組を通して、トイレで次に使う人のことを考えて、スリッパを綺麗に並べ、気持ちの良い上妻小学校にしてほしいと思います。



読書の充実・・ペア読書の実施

読書をする事は、知識を習得したり、想像力を豊かにしたりすることに役立ちます。それだけではなく、読書は、ストレスを解消したり、心を落ち着けたりする効果も期待されます。

本校では、「進んで本に親しもうとする習慣や自ら学ぼうとする意欲・態度を身につけさせると共に、読書を通して豊かな人間性や語彙力、表現力、想像力を育てる」や「図書館のきまりを守り、本を大切にしようとする態度を育てる」という目標を設定し、図書館教育を行っています。特に、本年度も、重点目標達成のために、毎週月曜日朝の活動の時間に「読書タイム」をもうけていま



す。その読書タイムの時間に本年度もペア読書を行いました。6年生と1年生、5年生と3年生、4年生と2年生がペアになり、同じ縦割り班の上級生が、下級生に対し読み聞かせを行います。上級生は、下級生が喜んでくれるような本を選び、ゆっくりと相手に分かりやすく読み聞かせを行っていました。低学年の子ども達が、上級生が読んでいる本を静かに、嬉しそうに聞いている姿や、上級生が下級生に寄り添い優しく声をかけている姿を見て、微笑ましく思いました。今後も読書タイムの充実を図り、読書に力を入れていきます。(ペア読書は年間3回予定しています。)



おねがい・・欠席の連絡及び水の事故防止について

○欠席の連絡は、朝の会開始の午前8時15分までに学校にご連絡ください。LEBERでの連絡は受け付けておりません。担任が直接お話をさせていただく場合がありますので、LEBERではなく、電話での連絡をお願いします。

○上妻校区には、川や用水路など、水の事故につながる危険なところがたくさんあります。まもなく梅雨の時期に入ります。学校では、急な増水等で危険なため、子どもたちだけで川や用水路に入って遊ぶことを禁止しています。ご家庭でもご指導をお願いいたします。